

„Mehr als nur grün“ – KSK Mayen unterstützt Projekt des Landkreises MYK

Kindergärten der Region erhalten bis 2025 je ein befülltes Hochbeet geschenkt.

(19.05.2023) Region/Mayen/Andernach/weitere

Im Rahmen des Projekts „Mehr als nur grün“, das der Landkreis Mayen-Koblenz ins Leben gerufen hatte, konnte in der Kita St.-Veit in Mayen kürzlich das erste von 15 befüllten Hochbeeten für 2023 übergeben werden. Gemeinsam mit Landrat Dr. Alexander Saftig trafen sich Udo Lohner als stv. Vorstandsmitglied der Kreissparkasse (KSK) Mayen, Stefan Weber als KSK-Vertriebsleiter und Michaela Schneider, die bei der KSK Mayen den Jugendmarkt betreut, sowie Werner Schneider als Geschäftsführer der Komm-Aktiv GmbH Mayen zur offiziellen Übergabe des ersten Hochbeetes an die Kinder der Kita St.-Veit in Mayen. Kitaleiterin Doreen Strödel und Erzieherin Irina Scheiber als Gruppenleiterin der Sonnengruppe bedankten sich für die Unterstützung sowohl im Namen der Kinder der Kita St.-Veit als auch stellvertretend für die weiteren Kitas in der Region, die in den diesen Tagen mit einem befüllten Hochbeet ausgestattet werden.

Landrat Dr. Alexander Saftig freute sich ebenfalls über das Engagement der KSK und erläuterte die Hintergründe, vor denen das Projekt Kreises ins Leben gerufen wurde: „Naturnahe Erfahrungs- und Bildungsangebote fördern die kleinkindliche Entwicklung in allen Bereichen. Aber trotz langjähriger wissenschaftlicher Erkenntnisse gibt es immer noch vergleichsweise wenige Kitas, die über ein naturnahes Außengelände verfügen. Die Kreisverwaltung Mayen-Koblenz verfolgt daher mit dem groß angelegten Projekt „Mehr als nur grün“ in erster Linie das Ziel, die biologische Vielfalt in naturnahen Bildungsräumen zu fördern und somit eine langfristigen Trendentwicklung zu Außengeländegestaltung und -entwicklung von Kitas in der Region anzustoßen.“ Hierzu unterstützt der Kreis u.a. Kitas bei der naturnahen Umgestaltung der Außenanlagen mit Fachvorträgen, Planungstipps, Workshops und der professionellen Beratung durch Landschaftsgärtner.

Das Kuratorium der KSK Stiftung „Für unsere Jugend“ hat vor diesem Hintergrund beschlossen, das Projekt des Landkreises Mayen-Koblenz bis 2025 zu begleiten, indem jedem teilnehmenden Kindergarten ein Hochbeet inklusive Befüllung gespendet wird. „So werden in diesem ersten Jahr bereits 15 Kitas ein befülltes Hochbeet erhalten, um damit aktiv arbeiten können. Zusätzlich zu den Hochbeeten erhalten die Kitas jeweils ein Buch über Bienen und die Umwelt-sheriffs der PAW-Control. Als Partner für Lieferung und den Aufbau der Beete konnte die Komm-Aktiv GmbH Mayen, vertreten durch Werner Schneider gewonnen werden,“ freut sich KSK-Jugendmarktbetreuerin Michaela Schneider.

„Mit unserem aktuellen Engagement begleiten wir das Projekt „Mehr als nur grün“ aber auch, um bei den Kindern den Sinn für ein nachhaltiges Handeln für Umwelt und Klima zu schärfen,“ ergänzt Udo Lohner als stv. KSK-Vorstandsmitglied. Er unterstreicht dabei auch, dass es ein stetiges Anliegen der Kreissparkasse Mayen sei, die Kindergärten der Region bei vielen ihrer Vorhaben, Projekte und Aufgaben zu unterstützen, die im Rahmen derer regulären Planungen vielleicht nicht immer realisierbar sind und dass die KSK mit der Stiftung „Für unsere Jugend“ hierbei immer gerne Hilft, wo es nötig ist.



Freuen sich über des neue Hochbeet der Kit St.-Veit in Mayen im Rahmen des Kreisprojektes „Mehr als nur grün“. Von links: Michaela Schneider für den Jugendmarkt der KSK, Werner Schneider für die Komm-Aktiv GmbH Mayen. Landrat Dr. Alexander Saftig, Udo Lohner als stv. Vorstandsmitglied der KSK, Erzieherin Irina Schreiber, KSK-Vertriebsleiter Stefan Weber und die Leiterin der Kita St.-Veit, Doreen Strödel mit einigen Kindern aus der Sonnengruppe.

Foto: KSK Mayen / Judith Sauerborn

Ansprechpartner bei Rückfragen

Ralph Künzel

Vorstandssekretariat - Unternehmenskommunikation

St.-Veit-Str. 22-24, 56727 Mayen - Telefon: 02651/87-6224 - E-Mail: ralph.kuenzel@kskmayen.de